

Se lanzó oficialmente el proyecto de WIFI para la localidad de Puente Negro

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 25 de Agosto de 2016 11:44 -



Iniciativa desarrollada por la Corporación Municipal de San Fernando y el municipio, que también beneficiará al sector rural de Agua Buena, entregando la posibilidad de que todos puedan disfrutar de esta gran iniciativa. Una gran noticia fue la que recibieron la tarde de este miércoles 24 de agosto los vecinos y vecinas de la localidad de Puente Negro, quienes podrán disfrutar de una conexión gratuita a Internet por medio de WIFI.

El sistema contará con un portal de bienvenida en el que los usuarios pueden navegar 2 horas con un total de 100 personas a la vez. Serán tres sectoriales, las que tienen un alcance de 100 metros a la redonda con celulares, 150 con notebook y 500 con antena de exterior. Con antenas integradas AP, logra una cobertura de 2 kilómetros.

Además, la iniciativa incorpora una antena WIFI para la escuela Sergio Verdugo Herrera, establecimiento educacional dependiente de la Corporación Municipal de San Fernando, donde los estudiantes podrán conectarse a Internet con una velocidad de 5 megas de subida y 3 de bajada.

En la ceremonia oficial de lanzamiento de este proyecto, participó el Alcalde Luis Berwart, en representación de la Municipalidad de San Fernando, quien aseguró que “en las distintas salidas a terreno, se perciben cuáles son los requerimientos de los niños, jóvenes y adultos mayores, y el estar conectados era uno de ellos; así que muchas felicidades y espero que lo valoren y lo disfruten de buena forma”.

Leonel Littin Luengo, Secretario General de la Corporación Municipal de San Fernando, aseguró que “todo lo que tiene que ver con las redes

Se lanzó oficialmente el proyecto de WIFI para la localidad de Puente Negro

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 25 de Agosto de 2016 11:44 -

sociales hoy en día, tiene que ser usado con responsabilidad. Este beneficio es para utilizarlo en el crecimiento personal, pero de buena manera”.

En tanto, la directora de la escuela Sergio Verdugo Herrera de Puente Negro, manifestó que “el Internet y el WIFI, van a permitir que los estudiantes usen esta herramienta para mejorar sus conocimientos educacionales y se mantengan conectados con sus amistades y con el mundo entero”.

Finalmente, Aracely Garrido, estudiante del establecimiento, dijo que “nos va ayudar mucho para hacer nuestras tareas, para nuestro estudio y saber mejor las cosas que tenemos que hacer y que nos piden nuestros profesores”.